

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**Pour publication immédiate**

**Trois étudiantes de l'Institut maritime du Québec sont lauréates au concours national Chapeau, les filles!**

**Rimouski, le 3 juillet 2023** - L'Institut maritime du Québec (IMQ) est fier de souligner le succès de trois étudiantes lauréates au gala national du concours *Chapeau, les filles!* qui avait eu lieu récemment à l'Assemblée nationale du Québec.

« Nos plus sincères félicitations à Kelly Rancourt, Lisa-Marie Audet-Prince et Angie Bélanger, des étudiantes aux parcours très inspirants! », souligne Mélanie Leblanc, directrice de l'IMQ.

Chapeau, les filles! est un concours qui veut souligner la motivation et la détermination des femmes qui sont inscrites à des programmes d'études de métiers traditionnellement masculins. Ce concours a notamment pour objectif d'encourager les femmes qui choisissent un métier majoritairement pratiqué par des hommes, de récompenser leurs efforts, de favoriser la réussite étudiante et de proposer des modèles féminins.

« J'aime savoir que je brise les stéréotypes et que je contribue au changement des mentalités », lance Kelly Rancourt, étudiante au programme Plongée professionnelle et récipiendaire du prix Chapeau, les filles! accompagné d'une bourse de 5000 \$.

Lisa-Marie Audet-Prince, diplômée au programme Technologie de l'architecture navale et récipiendaire du prix Persévérance et d'une bourse de 2000 \$ lance un message aux filles : « Plongez, et foncez, les difficultés que l'on peut rencontrer sont accompagnées de ressources et de solidarité, entre les gens du milieu qui s'entraident beaucoup.

Les carrières maritimes sont passionnantes et notre diplôme de l'IMQ nous permet d'accéder à une panoplie de métiers avec des conditions de travail très intéressantes. »

Angie Bélanger, étudiante en Techniques de génie mécanique de marine et récipiendaire du prix Compétence - Réseau auquel s'ajoute une bourse de 2500 \$ mentionne que « la solidarité entre les femmes est très importante et essentielle dans nos contextes particuliers. »

La communauté de l'IMQ est fière de ces femmes d'exception et espère toujours accueillir plus de femmes dans ses programmes non traditionnels. Des carrières extraordinaires pour des femmes hors de l'ordinaire!

### **À propos de l'Institut maritime du Québec**

L'Institut maritime du Québec est une fière composante du Collège de Rimouski, de même que le Cégep de Rimouski et le Centre matapédien d'études collégiales.

Reconnu pour son leadership, l'Institut maritime du Québec (IMQ), fondé en 1944, est le plus important établissement francophone de formation collégiale maritime au Canada. Membre du réseau des Écoles nationales, il assure la formation de la main-d'œuvre dans quatre domaines de spécialisation : l'architecture navale, la navigation, le génie mécanique de marine et la gestion des opérations et de la chaîne logistique. Pour remplir la mission de soutien à l'industrie maritime et périmaritime, la Formation continue de l'IMQ offre, par le biais de son Centre de formation aux mesures d'urgence (CFMU) et de son Centre de formation en plongée professionnelle (CFPP), des formations créditées, réglementées et du perfectionnement sur mesure. L'IMQ travaille aussi en étroite collaboration avec Innovation maritime (IMAR), centre de recherche appliquée en technologies maritimes.

L'Institut maritime du Québec est un complice ouvert et bienveillant : il est présent pour le futur.

- 30 -

Source : Institut maritime du Québec

Information : Isabelle Rioux B.

Conseillère en communication

Direction

Institut maritime du Québec | 418 724-2822, poste 4102

[relations.publiques@imq.qc.ca](mailto:relations.publiques@imq.qc.ca)